

Lorsque vous choisissez l'option 2, vous serez invité à choisir la couleur de votre équipe traitante : rose (1), mauve (2), orange (3). Afin d'être en mesure de personnaliser le service que vous recevez, chaque professionnel s'est vu attribué une couleur. Vous ne savez pas la couleur de votre médecin ou de votre professionnel : aller dans la [page équipe](#) pour trouver la couleur de votre médecin ou de votre professionnel ou choisissez l'option collectif inconnu et nous pourrons répondre à votre demande et vous mentionner votre couleur pour un prochain appel. En tout temps, notre priorité est de vous répondre dans les meilleurs délais, mais le volume d'appels peut parfois être très élevé. Nous vous remercions pour votre compréhension.